

RESUMEN DE UNA GESTION

Como sabeis, hemos entrado en el cuarto año de gestión a cargo del Ayuntamiento de nuestro pueblo, y quiero aprovechar la ocasión que me brindan los programas de las fiestas para informaros, como Presidente de la Comisión de Obras, de las realizaciones que se han llevado a cabo en éste Sector y proyectos pendientes para su ejecución en un futuro próximo.

En primer lugar, quiero destacar lo que se ha conseguido con respecto al agua potable. En lo referente a ello, se ha terminado el depósito que estaba empezado, el clorador, la línea eléctrica y la caseta, se han hecho las conducciones de agua de los pozos a éste depósito y de éste a la red general del pueblo, así como nuevas conexiones entre las tuberías que tenían una sección pequeña, motivo por el que no llegaba el agua a los pisos más altos, y nuevos sondeos de pozos, etc.

Todo esto traducido a pesetas ha supuesto una inversión de TREINTA Y CUATRO MILLONES Y MEDIO.

En contrapartida hemos logrado

disponer de un depósito de agua con una capacidad de CUATRO MILLONES de LITROS, triplicar el caudal que teníamos en agua potable, pasando de 20 litros por segundo a 60, lo que supone disponer de la suficiente para no tener que cortar su suministro en ningún momento, a pesar de tener un consumo muy superior a la media europea, ya que gastamos 200 litros por persona y día, o lo que es lo mismo DOS MILLONES DE LITRO DIARIOS, y disponer de una presión sufi-

ciente para que no falte en los pisos más altos, que antes no tenían.

Se ha instalado un Centro de transformación, para la medida en media tensión del consumo de energía de los motores de los pozos de agua que nos ha permitido establecer un concierto especial con la Compañía suministradora, consiguiendo con ello un ahorro muy considerable, del orden de UN MILLON Y MEDIO DE PESETAS al año.

La inversión que se ha hecho en esto ha sido de DOS MILLONES OCHOCIENTAS MIL PESETAS.

Se ha montado el alumbrado público, con una instalación totalmente nueva, distribuida en ocho sectores, con el mismo número de armarios, dotada con aparatos de medida

que nos permiten economizar en el consumo y apagar un número de luces determinado a unas horas concretas, en las que no se necesitan la totalidad de ellas.

Se han instalado MIL CIENTOS PUNTOS DE LUZ, con sus correspondientes farolas, brazos, palomillas, etc.

Independientemente de esto, son nuevos también, el alumbrado del Paseo de la Carretera de Toledo y el acceso al Instituto de Enseñanza Media, así como otras mejoras.

La inversión total del alumbrado ha sido de CUARENTA Y NUEVE MILLONES DE PESETAS.

En pavimentación se han invertido SETENTA Y CINCO MILLONES DE PESETAS, con las que se han arreglado, entre otras, la C/. Tejar, C/. Cervantes, acceso al Instituto, camino de Huecas, C/. Ancha, N-403, como así mismo el repaso y asfalto de otras hasta completar el 100% de calles pavimentadas, no teniendo en la actualidad ninguna sin asfaltar.

Se ha realizado la ordenación de la Plaza de España, en la que hemos querido hacer una plaza digna de nuestro pueblo, cuya inauguración, si Dios quiere, coincidirá con las Fiestas de la Sementera.

Además de esto, junto con la Diputación Provincial, se tiene adjudicadas otras obras por un importe de CUARENTA MILLONES DE PESETAS, con las que se van a efectuar una tercera fase de la Plaza de España, que comprenderá el arreglo de la parte exterior y soportales, el acceso al Polideportivo, la prolongación de la

Avda. del Generalísimo, etc., y otras pendientes de adjudicar por importe de otros DIEZ MILLONES DE PESETAS.

En instalaciones deportivas, se está llevando a cabo la construcción de un polideportivo en el que están en obras un pabellón cubierto de CUATRO MIL METROS CUADRADOS, con una capacidad para mil quinientas personas en sus correspondientes butacas, una piscina olímpica de 50 x 21 mts. y otra para niños con sus correspondiente depuradoras y vestuarios, que se prevee quede terminado este año, por lo que para el próximo estará en